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【よこ】 

① 鉛
えん

筆
ぴつ

の ように 書
か

くことが 出
で

来
き

る 道
どう

具
ぐ

 

② 会
かい

社
し ゃ

に 行
い

くときなどに 着
き

る
る

、フォーマルな 服
ふく

 

③ 一緒
いっしょ

に 遊
あそ

んだり しゃべったりする、仲
なか

が 良
い

い人 

 

 

 

 

 

 

 

【たて】 

④ 女性
じょせい

が はくことが 多
おお

い 服
ふく

。腰
こし

から 下
した

の 服
ふく

。 

⑤ 4番目
ば ん め

の 月
つき

 

① 

② 

③ 

④ 

⑤ 
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